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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO RECTOR DEL PATRONATO 
MUNICIPAL DE DEPORTES CELEBRADA EL DIA 01 DE FEBRERO DE 2021. 

 
 
Sres. ASISTENTES 
 
PRESIDENTA 
Dª. MARÍA ESPÍN JIMÉNEZ-TAJUELO (PSOE) 
 
VOCALES 
D. AITOR RETOLAZA IZPIZUA (C´S) 
D. JUAN FRANCISCO FIGUEROA COLLADO 
(PP) 
D.JUAN USSÍA MUÑOZ-SECA (VOX) 
Dª. GEMA ARNAIZ MURIEL (GM-PODEMOS) 
 
CON VOZ Y SIN VOTO 
 
GERENTE 
Dª. MILAGROS DÍAZ DÍAZ 
 
INTERVENTORA  
Dª. BEATRIZ RODRÍGUEZ PUEBLA 
 
SECRETARIA DELEGADA 
Dª. PILAR URIETA VILLAR 
 

 

 
 
 
 
Alcobendas, en la Sala nº 378 de la 3ª 
Planta  de la Casa  Consistorial, siendo las 
diecisiete horas del día uno de febrero 
de dos mil veintiuno, se reúnen en 
primera convocatoria, bajo la Presidencia 
de Dª. María Espín Jiménez-Tajuelo, los 
señores al margen nominados, con objeto 
de celebrar Sesión Ordinaria, con arreglo 
al siguiente, 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
 

1.- APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA ANTERIOR DE FECHA 18 DE ENERO 
DE 2021. 
 
 
Sometido el asunto a votación, el Consejo Rector acuerda aprobar por UNANIMIDAD  
de sus asistentes el Acta del Consejo Rector de fecha 18 de enero de 2021.  
 
 
2.-  DACIÓN DE CUENTAS DECRETOS DE GERENCIA.  
 
 
Se da cuenta al Consejo Rector de la relación de Decretos dictados por Gerencia del 
Patronato Municipal de Deportes, que se inicia desde el nº 1 de 06 de enero al nº 03 
de 06 de enero; del nº 05 de 06 de enero al nº 05 de 06 de enero; del nº 7 de 06 de 
enero al nº 11 de 07 de enero; del nº 16 de 14 de enero al nº 42 de 22 de enero, 
comprendidos entre los días 01 al 25 de enero, todos ellos de 2021, tomando 
conocimiento en este acto los señores asistentes del contenido de los acuerdos 
mencionados. 
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3.- DACIÓN DE CUENTAS DE  OTROS  ASUNTOS DE INTERÉS 
 
 
Toma la palabra la Sra. Presidenta y explica las actividades previstas para el mes de 
febrero 2021, destacando las siguientes: 
 
Día 6 de febrero 2021: Torneo Virgen de la Paz en el Parque Andalucía. Organizador: 
Petanca Alcobendas. 
La Sra. Presidenta señala que el acto se ha suspendido por COVID. Casi todo el 
equipo se está sometiendo a pruebas. 
 
Días 12-28 de febrero 2021: II Torneo Tenis Virgen de la Paz en Polideportivo José  
Caballero. Organizador: Tenis Ciudad de Alcobendas. 
La Sra. Presidenta señala que este acto estaba previsto para la semana en la que se 
produjo el temporal “Filomena”, pero teniendo en cuenta la situación se amplió. 
 
Día 13 de febrero 2021: Torneo natación Virgen de la Paz en Polideportivo José  
Caballero. Organizador: Club Natación Alcobendas. 
 
Día 14 de febrero 2021: Tirada en sala 2021. Tiro con arco en Polideportivo José  
Caballero. Organizador: Tiro con arco Alcobendas. 
 
Comenta la Sra. Presidenta que muchos de los eventos los están haciendo a puerta 
cerrada. 
 
Tomando conocimiento los Señores asistentes. 
 
 
4.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
 
Toma la palabra la Sra. Presidenta para intentar dar respuesta a la pregunta formulada 
en el Consejo Rector anterior por el Sr. Figueroa Collado (PP), en relación con la 
disolución de los Patronatos Municipales y comunica que el Sr. Sánchez Sanguino ha 
convocado una reunión para este viernes, con los portavoces de los grupos políticos 
para informarles al respecto.  Añade que los servicios centrales ya se centralizaron 
con el equipo de gobierno anterior (informática, suministros, mantenimiento, etc) y es 
la tendencia actual, como en otros Ayuntamientos.  Se pretende un consenso en este 
proceso de unificación y por eso se va a alargar durante el año.    
, 
El Sr. Ussía Muñoz-Seca (VOX) pregunta por las ligas locales, cuándo darán 
comienzo y la Sra. Presidenta responde que con el temporal Filomena y las 
circunstancias actuales de la pandemia, no se atreve a decir una fecha.  El Sr. 
Consejero añade que conseguir que se jueguen todos los partidos va a ser ya 
imposible. El Sr. Figueroa Collado (PP)  señala que todo esto va a cambiar en cuanto 
se pongan las vacunas. 
 
Siendo las diecisiete horas quince minutos el Sr. Retolaza Izpizúa (C´S) abandona la 
sesión. 
 

El Sr. Figueroa Collado (PP)  formula los siguientes ruegos: 
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1.-Que por los organismos competentes municipales se revise y exija en todos los 
centros deportivos que no tengan servicio médico, que haya un botiquín completo, 
revisado y actualizado, con el fin de poder atender de primera urgencia actuaciones 
menores sanitarias a los deportistas que en él practiquen actividades deportivas. 
 
2.- Que se agilicen lo más posible los pagos a los clubes y entidades deportivas de 
Alcobendas, ya que el retraso en los mismos provoca a su vez retrasos en los pagos 
de éstos a terceros. Esta situación, sumada a la pandemia, pone a estos industriales 
en una situación límite y los clubes carecen de circulante propio por su singularidad y 
configuración económica, al carecer de lucro. 
 
 
Asimismo formula las siguientes preguntas: 
 
1.- El pasado sábado, en el campo central de fútbol de Valdelasfuentes, un jugador 
tuvo un accidente contra la valla metálica del perímetro del mismo, también hubo otro 
accidente en el Pedro Ferrándiz donde un joven se abrió la cabeza de forma bastante 
aparatosa contra la mesa de anotadores.  A raíz de esto y conociendo que en este 
sentido de la seguridad de los campos había unos proyectos lanzados desde hace 
bastante tiempo, pregunta sobre la situación actual al respecto. 
 
 
2.- ¿Está previsto actuar sobre la seguridad de los campos de fútbol en lo relativo a la 
protecciones del vallado perimetral?. Si es así ¿qué plazos maneja el Ayuntamiento 
para hacer esas inversiones que se pospusieron por la pérdida del PIR o por cualquier 
otro motivo? 
 
 
3.- ¿Está previsto mejorar la seguridad, sobre todo en los fondos y la zona de 
banquillos y mesa de anotadores del pabellón Pedro Ferrándiz? 
 
 
4.- ¿Qué actuaciones están pendientes de hacer en este sentido, aprobadas o en 
previsión de ejecución? 
 
A las preguntas formuladas la Sra. Gerente responde que desconocía los dos 
accidentes ocurridos.  Añade que la consignación presupuestaria puede dar para 
actuar sobre tres campos y el PMD tiene once. 
El Sr. Figueroa señala que debería de considerarse la protección del Pabellón Pedro 
Ferrándiz, porque ese campo es pequeño y en la misma medida se podría hacer 
extensivo a otros campos.  La Sra Gerente responde que la protección total es 
complicada. 
 
 
5.- Pregunta sobre las actuaciones pendientes del capítulo VI, ¿cuáles son las 
previstas para que pueda aportar y proponer al Consejo y en qué plazos se prevén 
para empezar a concretar, contratar y ejecutar las inversiones pendientes que se nos 
dijo que se ejecutarían con presupuesto propio?  La Sra. Gerente responde que las 
aprobadas del PIR ya no se pueden cambiar.  Añade la Sra. Presidenta que las 
enviará por correo electrónico y respecto a los plazos la Sra. Gerente estima que está 
ya todo pasado.  
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Y no siendo más los asuntos a tratar, por la Sra. Presidenta se levanta la sesión, 
siendo las diecisiete horas y treinta minutos del día señalado, extendiéndose de la 
misma la presente acta de la que como Secretaria doy fe, con el visto bueno de la Sra. 
Presidenta del Consejo Rector, en Alcobendas, en la fecha abajo señalada. 
 
 
 
 
 
VºBº 
La Presidenta        La Secretaria 
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